

Pronunciamientos solidarios con gobiernos progresistas en Perú



Lima, 22 mar (RHC) El Partido Comunista-Patria Roja (PC-PR) y la Asamblea Nacional de los Pueblos manifestaron hoy su solidaridad con los gobiernos progresistas hostilizados o amenazados por Estados Unidos, como los de Cuba, Venezuela y Bolivia.

El presidente del PC-PR, Alberto Moreno, se refirió al tema en un discurso en el que analizó la situación nacional e internacional, en el acto de lanzamiento de la preparación del IX Congreso nacional de la organización política, a realizarse en agosto próximo.

“Defender el derecho de los pueblos cubano, venezolano y boliviano a decidir su futuro sin injerencias externas es una obligación política y moral que asumimos”, manifestó el dirigente partidista.

La Asamblea Nacional de los Pueblos, un frente opositor de partidos progresistas y organizaciones sociales, se pronunció sobre la situación de Venezuela, rechazando “el chantaje político e ideológico de la derecha internacional y del Grupo de Lima”, en un comunicado sobre diversos temas.

“Nos sentimos avergonzados como peruanos, sobre la posición bochornosa del gobierno y su canciller, Néstor Popolizio, que han renegado del principio de no intervención y libre determinación de los pueblos”, agrega.

La declaración contrasta esa política gubernamental con la digna defensa de ese principio, mantenida por el entonces canciller, Raúl Porras Barrenechea, en 1960, cuando se opuso a la expulsión de Cuba de la Organización de Estados Americanos (OEA).

Alberto Moreno hizo también una reseña de las victorias y avances integracionistas alcanzados por gobiernos progresistas latinoamericanos, a lo que siguió una contraofensiva del imperio con métodos como golpes de estado encubiertos mediante la judicialización de la política, el uso del poder mediático para manipular a la opinión pública, el cerco económico a Venezuela y la compra de políticos.

Mencionó la creación de bloques regionales de factura derechista como la Alianza del Pacífico y Prosur y el retorno a la época de la política de “América para los americanos”, que convirtió a Latinoamérica en patio trasero de Estados Unidos.

“Pero los reveses no indican que la izquierda y el progresismo se terminaron y la derecha neoliberal no garantiza un futuro mejor para la región”, añadió el dirigente.

Prueba de ello, prosiguió Moreno, es el desastre económico de la administración del presidente Mauricio Macri en Argentina, y no será mejor el desempeño de Bolsonaro, el fascista en Brasil”, añadió.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/186549-pronunciamientos-solidarios-con-gobiernos-progresistas-en-peru>



Radio Habana Cuba